

Jabalí (Sus scrofa)



Fotos: Rafa Mateos

¿Cómo es?

El jabalí es un mamífero de la familia de los suridos que puede llegar a alcanzar los 150 kg de peso. Sus sentidos del oído y del olfato están muy desarrollados pudiendo detectar el alimento o al enemigo a más de 100 metros de distancia. Su actividad aumenta durante la noche, pudiendo llegar a recorrer largas distancias de hasta 14 km por noche. Son animales muy sociables que se desplazan en grupos matriarcales formados con entre tres a cinco hembras con sus crías (jabatos o rayones). La jabalina de mayor edad y tamaño es la dominante. Los machos de un año de edad (bermejós) viven en la periferia del grupo matriarcal. Los de edad reproductora son más bien solitarios, exceptuando el periodo del celo. Los más viejos (macarenos) suelen ir acompañados de un macho más joven (escudero). Pueden vivir en cualquier tipo de hábitat, pero prefieren lugares con una vegetación alta donde poder camuflarse y con abundancia de agua donde beber y revolcarse para regular su temperatura.



¿Qué come?

Es un omnívoro muy oportunista capaz de comer todos los grupos de alimentos. Saben aprovechar los recursos que ofrecen cada estación y ecosistema. Su dieta está compuesta por vegetales y por una parte significativa de origen animal, sobre todo invertebrados.



Residente



Abundante

Centro de Educación Medioambiental
RNC La Charca de Suárez



Mayo 15